

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO

Coordinación de Comunicación Social

BOLETÍN No. 76

H. Puebla de Z. a 24 de noviembre de 2014

Para consolidar nuestra democracia debemos respetar los derechos de mujeres y hombres por igual: Armando Guerrero Ramírez.

El Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado, Armando Guerrero Ramírez, afirmó que para consolidar la democracia en nuestra sociedad actual es obligatorio respetar los derechos de mujeres y hombres por igual.

En el marco de la conmemoración del 25 de noviembre: Día internacional de la eliminación de la violencia contra la mujer; Guerrero Ramírez acudió como invitado, al igual que la Consejera Olga Lazcano Ponce; al evento denominado "Diálogos sobre igualdad" que organizó la Sala Regional Distrito Federal del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, en la capital del país.

El Magistrado Alejandro Luna Ramos, Presidente del TEPJF; y la Magistrada Janine Otálora Malassis, Presidenta de la Sala Regional D.F. del TEPJF; encabezaron la inauguración de este evento en que diversas personalidades electorales, legislativas y académicas expusieron los temas pertinentes a la igualdad de género.

Tras las conferencias, el Consejero Presidente del IEE, Armando Guerrero Ramírez, coincidió con los ponentes en la obligación y corresponsabilidad de los ciudadanos de respetar los derechos de mujeres y hombres de forma igualitaria y no solamente en el plano político electoral, sino en todos los ámbitos.

El Consejero abundó que para lograr una auténtica igualdad de género se requiere que la discriminación y la violencia contra las mujeres sea eliminada; y destacó que en nuestro país se trabaja consiguiendo resultados tangibles, como lo es la paridad en la normatividad electoral, para seguir dando pasos hacia adelante en la consecución de este objetivo.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado